



Beschlussvorlage

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungsdatum
Jugendhilfeausschuss	Entscheidung Ö	05.06.2019

Errichtung eines "Multifunktionalen Spielplatzes" auf dem "Alten Sportplatz" in Heinsberg-Lieck

Kurze sachliche Darstellung und Begründung:

Im Rahmen der Jugendhilfeplanung ist es vorgesehen, auf dem „Alten Sportplatz“ in Heinsberg-Lieck einen „Multifunktionalen Spielplatz“ zu errichten. Die Umsetzung des Projektes soll im Jahr 2020 beginnen. Die grundlegende Idee ist die Schaffung eines Ausgangs- und Anlaufpunktes für die Kinder und Jugendlichen aus Heinsberg im Rahmen der Lebenswelt- und Sozialraumorientierung. Diverse Spielangebote - Pumptrack, Skateanlage, Basketball- und Beachvolleyballfeld, Piratenschiff, Boden-trampolin bis hin zu Sandbagger, Wipptier, Picknicktisch und Wickelkommode - sollen möglichst viele Altersgruppen ansprechen und somit den Bedürfnissen aller Kinder und Jugendlichen aus Heinsberg gerecht werden. Die konkrete Ausgestaltung wird in einer der nächsten Sitzungen des Jugendhilfeausschusses als Beschlussvorlage vorgestellt. Entsprechende Haushaltsmittel werden im Haushaltsjahr 2020 eingeplant.

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss beauftragt die Verwaltung, einen „Multifunktionalen Spielplatz“ auf dem „Alten Sportplatz“ in Heinsberg-Lieck zu errichten.